Cristina Fernández operada de cáncer Presidenta quedó como nueva



◆ EFE Buenos Aires, Argentina

La presidenta argentina, Cristina Fernández, de 58 años, se recupera con normalidad de la exitosa operación de cáncer de tiroides a la que se sometió ayer en un prestigioso hospital de las afueras de Buenos Aires.

La operación se desarrolló "sin inconvenientes ni complicaciones", durante unas tres horas y media y la presidenta presentó una "buena recuperación postoperatoria" y se mantiene despierta, según el primer informe médico.

La mandataria permanecerá internada durante 72 horas.

Todo salió según el plan previsto, dijo uno de los pocos funcionarios que acompañó a Fernández, que llegó al hospital en el helicóptero presidencial al filo de las 7 de la mañana y fue recibida con un aplauso cerrado por los trabajadores hospitalarios.

Elexpresidente

brasileño Luiz Inácio Lula da Silva se sometió ayer a la primera sesión de radioterapia de su tratamiento contra el cáncer de laringe.



Lula ingresó al hospital Sirio-Libanés de Sao Paulo algo antes de las 11 a.m. recibió un tratamiento de radioterapia combinado con quimioterapia sin necesidad de permanecer internado y por la tarde abandonó el centro médico

La presidenta, a quien acompañan sus hijos, Máximo y Florencia Kirchner, ocupa la habitación 217, en la segunda planta del Hospital Austral, uno de los centros más avanzados del país.